

de fille parlant au bon Dieu. Pourquoi essayer de discuter quand on sent, quand une réalité est là devant vous, vraie comme vous-même, comme l'air que vous respirez, comme les objets que vous touchez ? J'ai *cru* de nouveau. Je n'ai plus lutté contre un sentiment d'autant plus fort qu'il m'associait davantage à l'intimité de mon enfant, à toutes les émotions de sa piété grandissante. Plus j'ai partagé ces émotions, plus j'ai aimé mon enfant et plus j'ai *cru*. Vous n'imaginez pas quelle ardeur d'amour cette approche de sa première communion suscite en elle, comme sa sensibilité et son intelligence en sont exaltées, illuminées, à quels miracles de perfection quotidienne j'assiste dans ce jeune cœur. C'est Dieu que je regarde agir en elle et aussi en moi.

PAUL BOURGET

## Eglise des Pères du T. S. Sacrement

### A Buenos-Ayres.

(Voir notre gravure)

Nous sommes heureux de reproduire aujourd'hui la gravure du nouveau sanctuaire d'exposition que la pieuse générosité de Mde Anchorena vient de faire ériger dans la métropole de l'Amérique du sud. D'une richesse exceptionnelle de style et d'ornements, il est à lui seul un hymne à la royauté du Christ Eucharistique. Nous en donnerons une description détaillée plus tard. Nos lecteurs se rappellent sans doute de celle que nous avons donnée de la crypte au mois d'avril 1912, avec la reproduction du maître-autel et de la nef.

#### —••••— SOMMAIRE —••••—

Pensée Dominante : L'Apostolat de la Communion. — Quelques jeunes victimes de la Révolution. — Coup d'œil sur le Congrès eucharistique de Malte. — Son Altesse Royale Mgr le Duc d'Alençon. — Sujet d'Adoration : La multiplication des Pains. — Fleur eucharistique : Gemma Galgani, (1878-1903) — Pour qui la Communion Quotidienne ? — Un trait historique. — Actions de grâces au Vén. Père Eymard. — Une mère et la Première Communion de sa fille. — Eglise des Pères du T. S. Sacrement à Buenos-Ayres.